



PROYECTO: Línea del tiempo

TEMA: PARTIDOS POLÍTICOS EN MÉXICO EN EL PROCESOS DE INSTITUCIONALIDAD PARTIDARIA, realizado por
la DIRECCIÓN GENERAL DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS: INVESTIGACIONES SOCIALES

FECHA: 04/07/2020

ALUMNO(A): MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

CARRERA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

GRUPO: H

GRADO: 3er CUATRIMESTRE

MATERIA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS

MAESTRO(A): Enriqueta Islas Hernández.

PARTIDOS POLÍTICOS EN MÉXICO EN EL PROCESO DE INSTITUCIONALIDAD PARTIDARIA, realizado por la DIRECCIÓN GENERAL DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS: INVESTIGACIONES SOCIALES

Centroamérica se separó de México a la caída del gobierno imperialista de Agustín Iturbide y luego Estados Unidos aprovechó la posterior separación de Texas para incorporarla como un estado más de su unión, lo que llevó a su guerra con México

El Gral. Cesar Gómez de Lara, gobernador de Tamaulipas se caracterizó en su gobierno por su conservadurismo social.

donde se definió la característica del modelo originario; intensos esfuerzos para modificar el modelo de partido, producto de los cambios en la composición de sus afiliados

el partido no tuvo ningún problema para seleccionar candidato de entre sus integrantes como tampoco para hacerlo triunfador

El segundo intento, la reforma política operada por el mismo Reyes Heróles como secretario de gobernación.

(1846-1848)

1917 y 1928

(1920-1924)

1935-1937

1939 - 1949

1962

1963

1958 y 1982

1965 y 1973

(1977-1978),

como parte de los grupos revolucionarios destacaron en la escena política cuatro partidos nacionales.

Esta organización condujo a dos tendencias, por una parte la Unión Nacional Sinarquista (UNS) que deseaba luchar por todos los medios para tomar el poder y se expandió más allá de las entidades del centro del país y del bajo alrededor de

restablecer la unidad del partido, pero también responder a la necesidad del cambio, que parecía ser la única oportunidad de supervivencia

Las reformas electorales también fueron de gran utilidad para la estabilidad partidaria

el partido enfrentó procesos importantes de reforma, aunque algunos autores, entre ellos Reveles sostiene que dichos cambios no fueron decisivos en la definición de una nueva fase.